

Bericht der Spezialausstellung und der Zuchtschau unserer Gruppe am 13. August 2023

Am 13. August 2023 war es wieder so weit; bei strahlendem Hochsommerwetter konnten wir eine Spezialausstellung und eine Zuchtschau durchführen.

Bereits in den Wochen davor waren Mitglieder der Teckelgruppe, allen voran Birka Sodemann, Obfrau für Ausstellungswesen und diesjährige Schauleiterin, mit den Vorbereitungen beschäftigt. So wurden Pokale und Schleifenorden in jagdlich anmutendem grün-weiß für die am höchsten bewerteten Vierbeiner akribisch ausgesucht und bestellt.

Die Veranstaltung fand in diesem Jahr im Saal der Gaststätte „Woltorfer Krug“ in Peine statt. Dessen Inhaber stellten uns nicht nur den Saal zur Verfügung, sondern versorgten auch die Teilnehmer auf der weitläufigen und grünen Außenfläche mit Speisen und Getränken. Die den Einlass koordinierenden Mitglieder unsere Teckelgruppe staunten über den kaum enden wollenden Zustrom der Hundeführer mit ihren Teckeln. Anmeldungen gab es aus ganz Niedersachsen, Schleswig-Holstein, Nordrhein-Westfalen sowie aus Sachsen-Anhalt und sogar Brandenburg. Zur Spezialausstellung am Vormittag erschienen von den 55 gemeldeten Teckeln schließlich 46 Hundeführer mit ihren Hunden und wurden durch den Richter Herrn Jürgen Kutzelmann bewertet. 43 Teckel erhielten den Formwert vorzüglich und drei Teckel den Formwert sehr gut.

Der Höhepunkt der Ausstellung war die Auswahl der schönsten Hunde der 9 Rassen (BOB) und den schönsten Hund der Show sowie die Gruppenwettbewerbe. Es wurde eine Zuchtgruppe Langhaar Normalschlag rot des Zwingers „Vom Speyerbach“ und eine Nachzuchtgruppe Rauhaar Normalschlag des Zwingers „Von der Mühlenmeute“ vorgestellt. Auch für diese Hunde bzw. ihre Besitzer wurden Urkunden und Schleifen vergeben.

Bei der Zuchtschau am Nachmittag wurden dem Richter Herrn Klaus Hornig 39 Teckel vorgestellt. Einige der Hunde wurden bereits auf der Spezialausstellung gerichtet, andere kamen ausschließlich zur Zuchtschau. 27 Teckel erhielten den Formwert vorzüglich, neun Hunde den Formwert sehr gut, ein Teckel wurde mit gut bewertet und zwei Hunde mit vielversprechend.

Die Ausstellung sowie die Zuchtschau wurden von Herrn Josef Paas mit einem üppigen Sortiment an Hundeausrüstung vom Halsband bis zum Trimmkamm begleitet. Zur Unterhaltung der Gäste und zur Vorstellung unserer Gruppe lief eine Powerpoint Präsentation in Dauerschleife, für die unsere Mitglieder zuvor Fotos und Steckbriefe ihrer Hunde eingeschickt hatten. Auch eine Fotobox kam zum Einsatz. Werbung und Werbegeschenke von Sponsoren rundeten die gelungene Veranstaltung ab. Viele zufriedene Hundebesitzer und erschöpfte Teckel verließen an diesem Sommerabend den Ort der Veranstaltung. So haben sich die aufwändigen und nicht zu unterschätzenden Vorbereitungen durch unsere Mitglieder und vor allem den Vorstand unserer Gruppe gelohnt!